



国分寺小 校長室だより



木の陰

令和6年度 第8号 令和6年9月30日

陸上部の練習が始まりました

10月9日（水）に行われる「下野市小学校陸上記録会」への参加に向けて、今年度も陸上部の練習が始まりました。記録会への参加や体力向上を希望する5・6年生の児童30名が参加しています。練習は放課後に行っています。関係児童の保護者におかれましては、下校のお迎え等でお世話になっております。



下野市立学校音楽祭に参加しました

9月21日（土）に、「下野市立学校音楽祭」が、自治医大講堂で行われました。国分寺小は、今年度も合唱部が参加しました。合唱部の4、5、6年生の児童27名は、7月から昼休みを中心に、練習に励んできました。演奏曲は、「にじ」「この星に生まれて」の2曲です。9月18日（水）の朝の時間には、体育館で音楽集会を開き、全児童に合唱部の発表を行いました。「下野市立学校音楽祭」では、国分寺小合唱部がトップバッターで合唱を発表しました。伸びやかな美しい歌声が、会場に響き渡りました。合唱部の児童のこれまでの努力や見事な歌声は、素晴らしかったです。合唱部保護者の皆様も、ご協力や応援、ありがとうございました。



中学生による読み聞かせが行われました

9月25日（水）に、国分寺中学生による読み聞かせが行われました。1年生から6年生までの全クラスに、中学生23名（全員、国分寺小の卒業生でした）が、1～2名ずつ各教室に入り、選んだ本を読んでくれました。中学生は事前に練習を重ね、本を読む速さや声の大きさ、本の持ち方やページのめくり方まで、工夫して読んでくれました。小学生も身近なお兄さん、お姉さんの読み聞かせをよく聞いていました。読み聞かせの後は、中学生への質問などの交流の時間ももちました。中学生の皆さん、指導に関わっていただいた「むくの木」の皆様、ありがとうございました。



エキスパートティーチャーによる体育の授業を行いました

9月25日（水）に、体力向上エキスパートティーチャーによる体育の授業が、5年生3学級で行われました。これは、栃木県が児童の体力向上のために、走・跳・投のエキスパート（専門家）を小学校に派遣して授業を行うものです。1回目は5月にボール投げの授業を行っていただきました。今回は、走ることや跳ぶことの体の動かし方を目的とした授業でした。ミニハードルやラダー（ひも状のはしご）を使用したステップやジャンプの練習や、リレーを行いました。5年生児童は、専門家の先生の的確でやさしいアドバイスを得ながら、楽しく運動に取り組んでいました。



避難訓練（不審者）を行いました

9月27日（金）に、不審者を想定した避難訓練を行いました。1階の教室に不審者が侵入した想定で行いました。1、2年生は体育館に避難し、3年生から6年生は、教室内でバリケードを作り、不審者の侵入を防ぐ体制を作りました。

学校内に限らず、登下校時や放課後や休日の自由時間等でも、自分の身は自分で守る危機管理意識を高め、知識・技能を身に付けることを目指しています。



第3回国分寺跡除草が行われました

9月28日（土）に、今年度3回目の国分寺跡除草活動が行われました。14名の保護者・教職員が参加しました。国分寺跡除草活動は、市から補助金をいただいております。その補助金で毎年、学校の教育活動に関する備品等を購入させていただき、活用させていただいております。過去には、包丁保管庫（R5）、電波時計（R4）、傘立て（R3）、飛沫防止パーテーション（R2）、拡大印刷機（R1）を購入させていただいております。今年度もPTA本部役員さんと相談の上、有効に活用させていただきます。今年度も国分寺跡除草活動へのご協力、ありがとうございました。



運動会に向けての準備が始まりました

11月2日（土）に行う運動会に向けて、準備が始まりました。児童会の代表委員会では、運動会のスローガンと児童会種目（今年度から復活しました）について話し合い、決定しました。スローガンは、「最後まで全力をつくしてあきらめない」、児童会種目は、「大玉転がし・送り」に決まりました。これからスローガンを意識して、練習に取り組んでほしいと思います。今年の運動会の全校ダンスは、体育委員会が振付を考えて、動画を作成して、各学級に練習を呼びかけています。より児童が主体の運動会を目指して取組が進んでいます。

